



Caballo volador de bronce de la dinastía Han Oriental, siglo II A.J., excavado en 1969. Es la única escultura de un caballo al paso. La figurilla se apoya sobre una golondrina que, sorprendida por el contacto del casco del caballo, gira su cabeza.

Visita del Rey Hussein

El Rey Hussein de Jordania visitó Ottawa los días 6, 7 y 8 de agosto, de paso para Vancouver, donde fue invitado de honor en las ceremonias inaugurales del Festival Aéreo Internacional de Abbotsford. La Reina Alya acompañaba al Rey. Durante su estancia en Ottawa, el Rey Hussein celebró conversaciones con el Primer Ministro Trudeau y el Ministro de Asuntos Exteriores y visitó al Gobernador General.

Venta de válvulas a la Unión Soviética

Alastair Gillespie, Ministro de Industria y Comercio, anunció recientemente la firma en Londres de un contrato de venta de válvulas, valorado en \$7.785.000 entre la Velan Engineering de Montreal y

caballos, jinetes y palafreneros, así como una variedad de piezas que muestran la riqueza del pasado imperial enterrada en el suelo de China."

La exposición cubre desde el año 600.000 A.J., comenzando con la figura de yeso del Hombre Lantien, descubierto en 1964, hasta el siglo XIV, conteniendo objetos de cada una de las dinastías.

Los hombres de letras occidentales han seguido con gran interés los descubrimientos arqueológicos notables, descritos en las publicaciones chinas. Se trata de

objetos de valor incalculable y belleza insuperable, así como artefactos de importancia histórica. A finales de 1971 y principios de 1972, se expusieron por primera vez en Pekín muchos de los objetos desenterrados durante la Revolución Cultural de 1966.

(Cont. en pág. 4)

la Machinoimport, agencia de compras soviética.

La Velan, compañía canadiense establecida en 1951 por A.K. Velan, es el fabricante de válvulas más importante de Canadá. Su planta de Ville St. Laurent, cerca de Montreal, da trabajo a unas 500 personas. Sus exportaciones ascendieron el año pasado a \$12,800.000.

* * * *